



## CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES

---

### **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**ARTÍCULO 1º.-** El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales reconoce a Nicolás Quiroga, D.N.I. N° 44.810.023, con la Beca "Deportista Sunchalense 2019", por su actuación destacada en la disciplina deportiva básquet y por su dedicación, compromiso y esfuerzo para continuar sumando logros a su carrera y al crecimiento del deporte en nuestra ciudad.-

**ARTÍCULO 2º.-** Entrégase copia de la presente y diploma correspondiente al deportista Nicolás Quiroga.-

**ARTÍCULO 3º.-** Dispónese que las erogaciones que demande el cumplimiento de la presente se imputarán a la partida "Gastos Diversos" del Presupuesto vigente del Concejo Municipal.-

**ARTÍCULO 4º.-** A los efectos del pago del estipendio el período anual se debe contar desde el mes de enero de 2019 extendiéndose hasta el mes de diciembre del mismo año.-

**ARTÍCULO 5º.-** Comuníquese, publíquese, archívese y dese al R. de R. D. y O.-

### **Fundamentos**

Sr. Presidente:

La Resolución N° 502/2012, instituye en el ámbito del Concejo Municipal la Beca "Deportista Sunchalense", la que será concedida anualmente a una/un deportista de la ciudad.

En su Artículo N° 2º establece que este beneficio tendrá carácter anual y consistirá en un aporte económico de Cuatro Mil Doscientas (4.200) UCM, que resultará en un monto que se hará efectivo en doce (12) cuotas mensuales iguales de Trescientas Cincuenta (350) UCM;



## CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES

---

Por su parte el Artículo N° 3º, dispone a los efectos de la asignación del beneficio, que será una comisión integrada por las/os Concejales/es la que elegirá al/la deportista beneficiado/a.

Entendemos que este año corresponde se asigne la beca a Nicolás Quiroga quien se desempeña en la disciplina del básquet en el Club Libertad de nuestra ciudad.

Nicolás es el jugador con mayor potencial de las divisiones formativas de básquet del Club Libertad. Oriundo de Sunchales, nació el 18 de mayo de 2003 y ya desde pequeño mostró sus extraordinarias habilidades basquetbolísticas en las categorías infantiles. Ya cuando ingresó a las categorías inferiores, no solo siguió vistiendo la casa aurinegra sino que integró distintos seleccionados, desde el asociativo hasta el nacional, pasando obviamente por el provincial.

-En 2016, luego de formar parte del seleccionado U13 de la Asociación Rafaelina de Básquet, participó del Campeonato Argentino, obteniendo el título nacional al derrotar en la final a Entre Ríos por 82 a 62.

-En 2017, como resultado de su gran actuación en el Campeonato Argentino, fue convocado a la selección argentina para afrontar el 2º Sudamericano U14 masculino, que se disputó entre el 27 y el 31 de octubre en Maturín, Venezuela, culminando en el tercer lugar del podio.

-En 2018, volvió a participar de otro Campeonato Argentino. En esta ocasión, fue 27º del Argentino Sub 15 de Salta que se desarrolló entre el 28 de mayo y el 2 de junio. Santa Fe culminó segundo y Nicolás Quiroga, Capitán del equipo, recibió el Premio Fair Play por su comportamiento en el rectángulo de juego.

-Finalmente, en noviembre tuvo la segunda oportunidad de vestir la casaca albiceleste en el Sudamericano U15 que se concretó en Montevideo, Uruguay; desde el martes 6 y hasta el domingo 11 de noviem-



## CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES

---

bre. Argentina obtuvo el bronce y la clasificación al FIBA Americas U16 del año próximo.

Pero más allá de sus logros deportivos, “Nico” se destaca por su calidad humana y el Premio Fair Play recibido en el Campeonato Argentino Sub15 lo pinta de cuerpo entero. Un joven sumamente respetuoso y educado que traslada los principales valores de vida a un deporte que es su pasión y que probablemente se transforme en una actividad laboral en el futuro, tal cual lo ha expresado este talentoso basquetbolista.

A pesar de que este año, el básquet le ha insumido mucho tiempo, es un gran alumno que hasta el año pasado no tenía materias pendientes y buen comportamiento en el colegio. Estas virtudes se trasladan a la práctica deportiva: los entrenadores coinciden que es muy disciplinado en los entrenamientos, respetuoso, solidario y ha sido elegido en varias ocasiones como el mejor compañero del grupo entre sus pares.

Asimismo la beca instituida por el Concejo Municipal de Sunchales colaborará para que Nicolás Quiroga siga creciendo en el deporte que ama y que seguramente hará trascender a Sunchales en el ámbito basquetbolístico internacional como lo ha hecho hasta ahora.

Por todo lo expuesto presentamos el presente Proyecto de Resolución.